

Des pompiers du SIS désormais mieux équipés



Les pompiers du département avaient souvent montré du doigt le vieillissement de leur parc de véhicules d'intervention. Leurs revendications ont été prises en compte et le Service d'intervention et secours de la Haute-Corse a passé commande notamment de camions-citernes.

Un plan d'équipement important a été validé et sur trois ans pour un montant total de 10 025 896 euros. Un bon de commande conséquent financé par le SIS et la Collectivité de Corse qui permettra de renouveler 50 % du parc des CCFM camions-citernes feux moyens (26) dont neuf ont été réceptionnés avant-hier. Il s'agit Renault Midlum feux de forêts tout équipés.

Un équipement avec pompe et réserve d'eau de 3400 litres mais surtout un système d'auto-protection de la cabine, avec 500 litres d'eau.

Un camion-citerne feux moyens mixte, un camion-citerne essencier et deux véhicules légers type Nissan Baroud Navara double cabine sont venus compléter la livraison au SIS de Haute-Corse.

Un équipement qui ne concerne pas que Basyia puisque des CCFM sera dispatchés sur les centres incendie et secours de Ponte-Leccia, L'île-Rousse, Saint-Florent, Lucciana, Aleria, Calvi, Luri, Cervioni et Venaco. C'est le président du SIS 2B, Guy Armanet, qui a procédé à la remise clés.



La remise des clés par le président du SIS 2B, Guy Armanet.

/PHOTOS JEAN-PIERRE MAZZI

Des pompiers mieux équipés donc depuis quelques heures avant que ne débute

la saison estivale, c'est aussi une bonne chose.

J. C.